

# Escuela Pedro Viveros Ormeño recibió donación para la comunidad educativa

Artículos de librería, útiles de aseo e impresoras forman parte de la entrega que se generó a través de un convenio entre Epsa, Serpram y el municipio de San Antonio.

Crónica  
 cronica@lidersanantonio.cl



PARTICIPARON EN LA ENTREGA DEL APORTE A LA ESCUELA DE TEJAS VERDES.

Un importante aporte recibió la escuela Pedro Viveros Ormeño de Tejas Verdes consistentes en útiles de librería, de aseo e impresoras, las que estarán a disposición de la comunidad educativa a partir de marzo.

Esta donación se materializó gracias a un convenio vigente entre Epsa, mediante la empresa medioambiental Serpram y la Municipalidad de San Antonio suscrito hace cinco años.

"Estamos contentos

**4 millones y medio de pesos** se invirtieron en esta donación a la escuela de Tejas Verdes.

por este convenio que el alcalde firmó hace más de cinco años atrás y que hoy nuevamente lo renovamos a principios de enero, el cual beneficia a la escuela Pedro Viveros, el que con-

siste en impresoras, artículos de librería, útiles escolares y otros elementos del que el director hizo el levantamiento para que fuera donado a este establecimiento. Este es un trabajo realizado en conjunto con la Empresa Portuaria y la empresa privada en beneficio de la comunidad educativa de esta escuela municipal. Son alrededor de 4 millones y medio de pesos lo que se invirtieron en esta donación", indicó Esteban Hinojosa, jefe de gabi-

nete de la Municipalidad de San Antonio.

#### LABOR SOCIAL

Claudio Pérez, gerente técnico y comercial de Serpram, se refirió al trabajo que ejecuta la empresa y la labor social que brinda en este plantel educativo. "Nosotros nos dedicamos a todo lo que es el monitoreo de la calidad del aire en distintas partes de Chile y en este caso para la escuela Pedro Viveros Ormeño estamos efectuando una

“Este es un trabajo realizado en conjunto con la Empresa Portuaria y la empresa privada en beneficio de la comunidad educativa de esta escuela municipal”,

Esteban Hinojosa.

donación correspondiente a artículos de aseo y de escritorio, además de algunas impresoras de acuerdo a las necesidades del colegio. Desde el 2020 a la fecha estamos realizando donaciones de manera anual. El director o la persona que está a cargo establece cuáles son sus necesidades, hay un presupuesto para ello y la idea es que puedan hacer uso de el para cubrir lo que requiera abarcar el colegio cada año".

Finalmente, Cristian

Gaona, director de la escuela Pedro Viveros Ormeño, puntualizó en el aporte que significa recibir estos artículos para los estudiantes y los profesores. "Hemos recibido un recurso material muy importante para nosotros y que nos va a ser de gran utilidad. Si bien tenemos la subvención SEP y PIE este tipo de aporte nos ayuda a fortalecer el recurso que se les entrega a los estudiantes, como el que se dispone para que los docentes desarrollen su trabajo anual", dijo luego de recibir los artículos.

Respecto a la escuela, el directivo aclaró que aún quedan algunas vacantes disponibles. "Tenemos 144 estudiantes actualmente, aún quedan algunos cupos. Hasta el 15 de enero la escuela estará abierta de 9 a 13 horas y pueden postular a través de [www.sistemadeadmisionescolar.cl](http://www.sistemadeadmisionescolar.cl), en anótate en la lista, a nosotros nos aparece en el sistema y lo aceptamos para formalizar la matrícula".

Para tomar contacto con la escuela Pedro Viveros está el correo: [epviveros@gmail.com](mailto:epviveros@gmail.com) y el fono 352282075.